

Samstag, 09. Dezember 2023, Mündener Allgemeine / Lokales

## Juvenis Cantare schenkte dem Publikum eine kleine Auszeit vom Alltag



Der Chor Juvenis Cantare hatte am Donnerstagabend zu einem Adventskonzert eingeladen. Kurz wurde gewartet, bis das Glockengeläut um 18 Uhr verklungen war und der Chor eröffnete mit dem Lied „Wunderschöne Weihnachtszeit“ das Konzert. Es folgte, passend zur Vorweihnachtszeit eine Mischung aus Klassikern wie „Leise rieselt der Schnee“ oder „Süßer die Glocken nie klingen“, bei der der Chor sich im Takt wiegend sichtbar Spaß hatte, oder aber auch fetzige Lieder wie „Winter Wonderland“ und „Rockin' around the Christmas Tree“. Knapp eine dreiviertel Stunde genossen die Besucher dieses kleine aber feine, heimelige Weihnachtskonzert und stimmten alle zum Abschied mit ein, als sich der Chor spontan entschied, das Anfangslied „Leise rieselt der Schnee“ nochmals, aber jetzt gemeinsam mit allen Konzertgästen zu singen. Das Publikum ließ sich nicht zweimal bitten und die kleine Kirche wurde von dem gemeinsamen Gesang erfüllt. ymh Foto: margitta hild